



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 05 de febrero 2022



	<p>Acciones implementadas por el Ministerio de Defensa. Mención Ministro de Defensa TC 4-feb-2022 Ver más</p>
	<p>@AstinaveEp Cmel. (SP) Luis Montalvo - Subsecretario de Planificación del Min. @DefensaEc, conoció el accionar del astillero de los ecuatorianos. El Mgs. @byron_machuca - gerente general brindó un recorrido por trabajos realizados a las unidades de la @armada_ecuador. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Préstamos Issfa Accede al préstamo hipotecario que mejor se acomode a ti. Conoce la tasa de interés a febrero 2022. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Apertura de préstamos quirografarios: a partir del 5 de febrero <input type="checkbox"/> Consumo <input type="checkbox"/> Imprevistos Te apoyamos a través de los servicios destinados a tus necesidades. Ver más</p>



	<p>El promedio de asesinatos diarios sube a 3,12 en Guayaquil. El Comercio La Zona 8 de Planificación, en el área metropolitana del gran Guayaquil, ha registrado en los primeros 33 días del año 2022 un promedio de 3,12 asesinatos al día. El número está por encima de la cifra de 2,48 muertes violentas diarias, registradas en el año 2021, en medio de índices de criminalidad sin precedentes en las últimas dos décadas. Ver más</p>
--	---

	<p>En volqueta se trasladaba media tonelada de droga en Carchi; Policía aprehendió al conductor del vehículo. El Universo En el sector La Posta, en la entrada a la ciudad de San Gabriel, en Carchi, fueron aprehendidos 550 kilogramos de clorhidrato de cocaína que estaban ocultos en una volqueta que a las 05:30 de este viernes, 4 de febrero, se movilizaba con dirección hacia el interior del país. Ver más</p>
	<p>Tres hechos violentos en seis horas en la Zona 8. Expreso Un hombre fue asesinado a las 18:30 del viernes 4 de febrero entre las calles Bolivia y la 24, suburbio de Guayaquil. El baleado, de 49 años, registra siete detenciones por delitos previos, la última por tráfico de sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>
	<p>1,4 toneladas de droga fueron incautadas en dos operativos. Expreso La Policía Nacional y la ministra de Gobierno, Alexandra Vela, informaron este viernes 4 de febrero de 2022 sobre la detención de 10 personas en Los Ríos y la incautación de 1,4 toneladas de droga en dos operativos en Napo y Carchi. Ver más</p>
	<p>483 policías vigilan arrestos domiciliarios porque faltan grilletes. Primicias La zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón) tiene 8.206 policías, pero no todos velan por la seguridad en las calles. El nuevo comandante, Víctor Zárate, habló con PRIMICIAS sobre su plan de trabajo. Ver más</p>
	<p>Policía asesta golpe a la banda 'Los Lobos'. La Hora La Policía Nacional realizó allanamientos en Samborondón (Guayas) y Quevedo (Los Ríos) en los que se detuvo a 10 personas relacionadas con el grupo delictivo. Ver más</p>
	<p>@RadioHuancavilk EN LAS ÚLTIMAS 24 HORAS Se aprehendió aproximadamente media tonelada de alcaloides, en 37 operativos antidrogas, en los que fueron aprehendidos 30 ciudadanos. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 05 de febrero 2022

	<p>@EmbajadaEcuUSA Organización gubernamental de Ecuador. Dialogamos sobre la protección estratégica de la #ReservaHermandad con el Cnel. José Fiallo - FF.AA., Cnel. Jorge Chiriboga - FAE, Capt. Marco Rocafuerte- Armada y Cnel. Gustavo Iturralde- Representante ante la JID. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Las @FFAAECUADOR realizan operaciones en apoyo a la población afectada por el temporal invernal, en #Quito, #LaManá, #Balao, colaborando en tareas de búsqueda, rescate de ciudadanos y levantamiento de escombros, en coordinación con instituciones del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Cotopaxil Soldados de las FF.AA en apoyo a otras entidades del Estado, realizaron la evacuación de una persona adulta mayor que se quedó en el sector incomunicado de Yacuchaqui del cantón #Pujilí, contribuyendo en beneficio de la población afectada por el fuerte temporal. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Personal militar continúa realizando actividades de limpieza y remoción de escombros en el sector afectado por el #Aluvión de la denominada zona cero #LaGasca - #Quito, en apoyo a otras instituciones del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR FF.AA intensifican las operaciones militares de control de armas, municiones y explosivos en las provincias de #MoronaSantiago, #ElOro, #Manabí #Galápagos, #Guayas, #Azuay y #Loja, precautelando el bienestar de la ciudadanía, contribuyendo con la seguridad integral del Estado. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ElOro Las @FFAAECUADOR a través del @cee_ec en el cantón #Zaruma, continúan con las instalaciones de estructuras metálicas, perforación de pernos de anclaje y perforaciones para los micropilotes, en la zona afectada por el socavón. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Guayas Las @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana ejecutan operaciones en apoyo a la Policía Nacional en los #crs para garantizar la seguridad de la ciudadanía. Ver más</p>

	<p>@DefensaEc Trabajamos juntos por nuestros hermanos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El Ministerio de Defensa Nacional, extiende su nota de pesar ante el fallecimiento del señor Grad. S.P. Wellington Vivero, ex Comandante General del @EjercitoECU (1984) y padre del señor BGrL. S.P. Francisco Vivero, Subsecretario de Apoyo al Desarrollo Sector Defensa. Ver más</p>
	<p>@Primicias Capturan a 10 miembros de la banda Los Lobos que estarían vinculados con al menos 7 asesinatos. También se capturó a un hombre que estaría vinculado con el asesinato de Efraín Ruales. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Autoridades recorren las zonas afectadas de la provincia Mención FF. AA. Teleamazonas 4 febrero 2022 Ver más</p>
	<p>Campamento militar en cárcel – Ecuavisa 4-feb-2022 Ver más</p>
	<p>Piden mantener búsqueda en zona de aluvión Mención FF. AA. TC 4 feb 2022 Ver más</p>
	<p>Uniformados dejarán labores de rescate en el sector de la Gasca- Mención FF.AA. – Ecuavisa 4-feb-2022 Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Sábado, 05 de febrero 2022

	Culmina semana de angustia y dolor para los damnificados por aluvión- Mención FF.AA- TC 4-feb-2022 Ver más
	Continúa remoción de escombros. TVC 4-feb-2022 Ver más
	Decomisan explosivos en el Guabo. TC 4-feb-2022 Ver más
	Desbordamiento de ríos afecta a comunidades de la provincia. Teleamazonas 4-feb-2022 Ver más
	Dos bandas desarticuladas los líderes de las mafias están entre los detenidos. OromarTV 4-feb-2022 Ver más
	Agenda del presidente Lasso en China- TC 4-feb-2022 Ver más
	Época de lluvias, estrategia: Mapa de alertas para prevenir tragedias. OromarTV 4-feb-2022 Ver más
	Plan de recuperación los trabajos en el sector pasan a ser de fase 5. OromarTV 4-feb-2022 Ver más
	Detenidos miembros banda "Los lobos". TVC 4-feb-2022 Ver más

	Comentario de Fernando Aguayo sobre las Fuerzas Armadas Centro Digital 4 feb 2022 Ver más
--	--

Temas coyunturales

	Populismo penal. Francisco Escandón. La Hora El auge de la violencia y la inseguridad en el país es una realidad que está siendo usada por los grupos de poder para instalar el debate de securitización de la seguridad pública. Ver más
	Exmilitar colombiano se declarará 'no culpable' del magnicidio del expresidente haitiano. El Universo El exmilitar colombiano Mario Antonio Palacios se declarará "no culpable" de dos cargos relacionados con el asesinato del presidente haitiano Jovenel Moïse, ocurrido en julio pasado en Haití, informó este viernes a Efe su abogado, Alfredo Izaguirre. Ver más
	Alias 'Timonazo', cabecilla del grupo armado Oliver Sinisterra, fue abatido en Colombia. El Comercio El presidente de Colombia, Iván Duque, informó que durante una operación militar en Tumaco (Nariño) fue neutralizado Manuel Guanga, alias 'Timonazo', integrante del grupo armado Oliver Sinisterra, de las disidencias de las FARC. Ver más
	Presidente Guillermo Lasso presenta proyectos de inversión a empresarios chinos. Ecuavisa El jefe de Estado de Ecuador, Guillermo Lasso, presentó este viernes diversas posibilidades de inversión a representantes de más de veinte empresas chinas, informó la Secretaría de Comunicación de la Presidencia ecuatoriana. Ver más
	@TiempoRealEC El Gobierno Nacional analiza la posibilidad de llegar a una #MuerteCruzada al no contar con la mayoría en la @AsambleaEcuador y, tener aliados en la @CorteConstEcu para ratificar su posible decisión. Ver más